

## ENERGIE : la conduite de vapeur avance vers les Cartonneries de Gondardennes

Le chantier lancé en septembre visant à construire une conduite de vapeur d'eau entre le centre de valorisation des déchets d'Arques et la société [CARTONNERIES DE GONDARDENNES](#) / T : 03.21.95.44.66 à Wardecques touche à sa fin. L'entreprise a en effet besoin de produire de la vapeur pour son activité, et elle va très prochainement pouvoir utiliser celle du Centre de Valorisation Énergétique de Flamoval, qui revend son électricité à EDF. Les Cartonneries enverront ainsi de l'eau via le conduit de 3,7 km qui sera transformée en vapeur et renvoyée. L'installation représente un investissement de 14 millions d'euros.